
第１回岩見沢市特別職報酬等審議会 議事要旨 

 

 

１ 日 時  令和 6年 12月 23日（月） 午後 1時 30分～午後 1時 58分 

 

２ 場 所  岩見沢市役所 3階 会議室 3-1、3-2 

 

３ 出席者  飯田委員、引頭委員、東海林委員、米内山委員、松浦委員、村上委員 

 

４ 事務局  中川総務部長、篠田職員課長、石川職員係長、竹中職員課主査 

 

５ 会議等の内容 

項目 発言者 発言内容等 

委員及び事務局紹介 事務局 各委員及び事務局職員を紹介。 

会長の選出 

事務局 条例により会長は委員の互選となっているが、選出方法につい

て提案いただきたい。 

委員 事務局一任 

事務局 飯田委員にお願いしたい。 

各委員 了承 

会長挨拶 会長 省略 

職務代理者の指定 
会長 職務代理者は東海林委員にお願いしたい。 

各委員 了承 

諮問  市長欠席に伴い、総務部長から会長へ諮問書の手交。 

市長挨拶 総務部長 省略 

会議 会長 はじめに本審議会の会議及び会議録の公開、非公開についてお

諮りしたい。前回と同様の会議は非公開とし、会議録は委員の

氏名を出さないかたちで、要点のみとして公開することでよろ

しい。 

各委員 了承 

会長 それでは事務局から資料の説明を願う。 

事務局 過去の審議経過、他市の報酬等の状況などについて説明。 

会長 今後の審議の目途としては、本日を含め、3 回程度を予定し、

年明けの 2月には答申として取りまとめたいと考えるが、よろ

しいか。 

各委員 異議なし 

会長 今後の審議の進め方や資料の内容を含めて、各委員からご意

見、ご質問をいただきたい。 

各委員 発言なし 

会長 本日の審議はこの程度にとどめ、次回、具体的審議に入りたい

と思うが、よろしいか。 

各委員 異議なし 

会長 委員の皆様からご連絡事項があればお願いします。 



各委員 特になし 

会長 事務局から連絡事項があればお願いします。 

事務局 次回の開催は 1 月中に開催させていただきたいと考えている

が、日程については会長と協議の上、別途案内させてもらう。 

会長 年末年始にかけて忙しい時期のため、全員の出席がかなわない

場合は、欠席した委員に事務局から経過等を報告することとし

たいと思うので、ご理解いただきたい。 

各委員 異議なし 

閉会 会長 それでは第１回岩見沢市特別職報酬等審議会を閉会させてい

ただきます。 

長時間ご議論いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


